

Consideran a Fidel Castro artífice de la política exterior de Cuba



La Habana, 13 jul (RHC) Santiago Pérez, subdirector del Centro de Investigaciones de Política Internacional, afirmó en La Habana que el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, es el artífice fundamental de la exitosa política exterior de nuestro país.

Durante la celebración en esa entidad de un taller dedicado al debate de la obra y pensamiento de Fidel Castro en las relaciones internacionales, aseguró Pérez que el ideario del guía cubano es muy profundo y abarca muchísimos temas en ese campo.

El funcionario considero que el apego al accionar e ideología de Fidel Castro ha hecho a la política exterior cubana tan exitosa en todas sus facetas, lo cual es reconocido ampliamente en el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99890-consideran-a-fidel-castro-artifice-de-la-politica-exterior-de-cuba>



Radio Habana Cuba